

Herr Ulrich Heimes stellt die von ihm entwickelten Pläne zur Gestaltung des Außenbereichs des Bürgerhauses vor.

Er schlägt vor, im Nordwesten Außensitzplätze für ein Café einzurichten. Weitere Außensitzplätze können selbstverständlich auch vor dem Haupteingang des Bürgerhauses geschaffen werden.

Herr Heimes stellt zusätzlich noch verschiedene Lösungen für die Gestaltung des Bürgerhausplatzes sowie des Brunnens auf dem Bürgerhausplatz vor.

Diese Entwürfe sind weitere Ergebnisse aus dem eigentlichen Planungsauftrag der Sanierung der Beeteinfassungen rings um das Bürgerhaus.

Hierzu schlägt er vor, das Gefälle durch Betonstützmauern abzufangen, die durch eine umlaufende Hecke kaschiert werden.

Der Tagesordnungspunkt wird zur weiteren Beratung in die Fraktionen verwiesen.

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.